



Ils ont été pris hier lundi 23 mai 2022, en flagrant délit de vente et de consommation des stupéfiants au cours d'une patrouille de routine des éléments de la Brigade de gendarmerie de Ngouso.

Quatre-vingt-dix-neuf jours pour le dealer, un seul jour pour le gendarme ! Deux présumés trafiquants méditent désormais leur sort entre les mains de la Brigade de gendarmerie de Ngouso à Yaoundé. Ils ont été interpellés lundi 23 mai dans la mi-journée au lieudit Nkanda alors qu'ils ont été pris en flagrant délit de vente et de consommation de stupéfiants sous plusieurs formes. Les deux suspects sont tombés dans la nasse des gendarmes au cours d'une patrouille de routine.

Selon les sources sécuritaires, cette opération a permis de mettre la main sur 10 filons de chanvre indien, 08 paquets de cocaïne, un doseur, une boîte d'allumettes, un cordon, un stylo à bille de couleur noire, 02 dés et une somme de 6.500fcfa, issue de la vente.

Un gendarme blessé

En effet, après son interpellation, l'un des suspects âgés de 29 ans a tenté de s'échapper. Au passage, il a blessé l'élément qui le conduisait à la Brigade à bord d'une moto. Chose qui a ainsi provoqué un accident. Mais le délinquant a été très rattrapé et placé en garde à vue avec son complice au sein de ladite Unité.

L'enquête ouverte au sein de la Brigade de Ngousso se poursuit.
